Les soutiens d'E. Zemmour à l'élection présidentielle organisent une réunion publique à Saint-Coulomb le 23 février, avec des orateurs nationaux.

La coordination *Le Monde d'Après* tient à rappeler son rejet des idées antidémocratiques, racistes, xénophobes, sexistes et homophobes ainsi que les déformations de la vérité historique, diffusées par ce candidat, thématiques qu'elle avait déjà dénoncées à Pleurtuit en octobre dernier. Elle tient également à condamner le discours tenu par les candidat.e.s de droite et d'extrême droite qui contribue à légitimer les prétendus « grand remplacement » ou « déclassement ».

La banalisation de ces idées de discrimination et de haine de l'autre, outre leur dangerosité pour la paix civile, relèguent au second plan les questions majeures de la situation politique actuelle que sont l'explosion des inégalités et les fractures qui se développent dans la société ainsi que l'enjeu environnemental.

La coordination *Le Monde d'Après** appelle la population, associations, organisations syndicales et politiques à un **rassemblement démocratique et pacifique de rejet de ces idées à Saint-Coulomb le mercredi 23 février à partir de 18h30 Place de l'église**